

Rebland *Kurier*

16.12.2015



Gute Erlöse für die Kinder

Die Kinder und Jugendlichen, die sich am Samstag, 14. November, als Verkäufer in der Gottenheimer Bürgerscheune im Rathaus Hof mit Büchern und Spielsachen einfanden, konnten zum Großteil gute Erlöse erzielen. Eltern, Geschwister, Großeltern, Freunde und weitere interessierte Besucher freuten sich über so manches Schnäppchen, das sie mit nach Hause nehmen konnten und fast alle Muffins waren um die Mittagszeit aufgegessen. Die Frauen der Cooltur-Gruppe freuten sich, dass sich der Bücher- und Spieleflohmarkt im November gut etabliert hat. Auch im kommenden Jahr wird es deshalb im November pünktlich zum Start in die Vorweihnachtszeit wieder einen Flohmarkt für Kinder und Jugendliche in der Bürgerscheune geben. ma/Foto: ma